Meeting électoral Monsieur Pouvreau.

Comme nous l'avons indiqué, nous assisterons à un meeting de chacun des candidats ayant répondu à notre questionnaire. Hier soir, c'était au meeting de Monsieur Pouvreau.

Les promesses.

Nous n'allons pas reprendre ici les différents éléments des réponses faites par Monsieur Pouvreau, ces informations sont disponibles dans les articles relatifs à « la position des candidats aux élections municipales "p. 6"». Il s'agissait donc pour nous d'apprécier si les promesses contenues dans les réponses qui nous ont été faites étaient bien clairement affichées.

Les propos.

Monsieur Pouvreau s'inscrit dans une attitude prudente mais volontaire dans laquelle la sécurité trouve une place équilibrée. Le thème de la sécurité étant bien affiché comme l'un des six axes structurant de son projet.

Les projets en matière de sécurité sont clairement affichés et, bien que tempérés et subordonnés aux finances publiques, nous donne confiance en un avenir plus prometteur en matière de sécurité.

La sincérité.

Nous tentons d'apprécier si les discours sont de circonstances ou si l'engagement nous paraît sincère et s'il est conforme à la réponse faite. Nous ne sommes pas devins et il convient d'être prudent lorsque l'on aborde ce sujet qui tient essentiellement à la personne.

Pour autant, il nous apparaît que l'engagement dans ce domaine est empreint de sincérité et d'une volonté affirmée de la part de Monsieur Pouvreau.

La cohérence.

Comme on nous l'a déjà fait remarquer, il ne suffit pas de faire des promesses, voire de s'engager ou d'être sincère, encore faut-il que derrière tout cela il y ait les moyens nécessaires à leur réalisation.

Aucun des candidats n'a présenté un budget prévisionnel qui permettrait au minimum d'avoir une idée précise sur le sujet, et encore moins de pouvoir le contrôler.

Il n'y a pas d'engagement du candidat à faire baisser la fiscalité locale, mais l'ordonnancement d'un cercle économiquement vertueux dans un environnement difficile. Le projet présenté est cohérent, les projets réalistes.

Un principe de gestion de bon sens et une ouverture d'esprit de principe.

Impression générale.

Nous pensons que l'engagement de l'homme est sincère, nous ne nous prononçons pas sur le bien-fondé politique ou partisan, mais, l'impression générale que nous retirons de ce meeting, va bien dans le sens d'une meilleure prise en compte de la sécurité des Libournais.

Un meeting bien structuré, une technique maitrisée.

Patrick Rebeyrol.